中小企業がタッグを組み、世界的なデザイン賞を受賞!

「博多クラフトコーラ」がペントアワード2024で シルバーアワードを獲得

2024年10月25日、ロンドンで開催された世界的なパッケージデザインコンテスト「ペントアワー ド2024 | のガラセレモニーにおいて、福岡発の「博多クラフトコーラ | がシルバーアワードを受 賞しました。今回の受賞は、日本国内の中小企業がタッグを組んで達成したものとして現地でも 大きな注目を集めています。

博多クラフトコーラは、THEFIRSTDAY(代表:金子昌志)が副業としてスタートさせ、福岡にある 老舗ソースメーカー、株式会社コックソース(取締役社長:今村隆虎)との協力により商品開発 を行いました。また、パッケージデザインは地元のデザイン会社、ホソカワデザイン(代表:細 川貴之)が担当し、地元福岡の魅力を取り入れた独自のデザインが評価されました。







ペントアワード授賞式にて(左:細川氏 右:金子氏)

ペントアワードについて

ペントアワードは、世界的に最も権威のあるパッケージデザインコンテストであり、世界中のデ ザイナーや企業が注目する舞台です。日本国内でも大手企業が多く受賞する中、今回の 「博多クラフトコーラ」の受賞は、中小企業の連携が生み出した成功事例として、さらなる評価 を受けることが期待されています。

博多クラフトコーラについて

昭和2年創業の福岡の老舗ソースメーカー 「コックソース」が、ソースつくりの ノウハウを存分に生かして丁寧に少量生産 しているのが、博多クラフトコーラです。 砂糖の代わりにデーツを使用し、

レモン果汁、しょうが、リンゴ酢、黒酢、 甘夏、香辛料、メープルシロップなどを 加えた体に優しい味に仕上がっています。 炭酸や牛乳で割って飲むことが基本的な

使い方ですが、アイスクリームにかけたり、



創業当時のコックソース

ビーフシチューの隠し味に使用することもできます。

パッケージデザインについて

もし、19世紀の日本でコーラが生まれていたらをコンセプトにインク瓶のようなボトルに 和紙のラベルを使用し、レトロデザインのパッケージにカラーリングとして日本古来の伝統色 「茜色」と博多織でも使われている「勝色」を使用しました。

金子昌志氏のコメント

「今回の受賞は、以前地元のデザインコンテストで入賞を逃し悔しい思いをしたことがきっかけでした。リベンジを果たすべく、ペントアワードに挑戦したところ、シルバーアワードという結果をいただくことができ、非常に嬉しく思います。コックソース様、ホソカワデザイン様との協力があってこその受賞です。今後もさらなる挑戦を続け、福岡の魅力を世界に発信していきたいと思います。|

今後、博多クラフトコーラは国内外での販売拡大を目指し、福岡から世界へその魅力を発信していきます。

お問い合わせ先

THEFIRSTDAY (ザ・ファーストデイ) 電話:090-2500-4962

代表:金子昌志 mail : thefirstday0614@joy.ocn.ne.jp WEB : https://thefirstday.theshop.jp/